

[Mantenerse en pie]

León Trotsky

Abril de 1929

(Versión al castellano desde “[Se tenir sur ses jambes]”, en *Oeuvres*, Segunda Serie, Tomo III, Institut Léon Trotsky, París, 1989, página 193. Carta a A. Müller (9299), traducida del ruso [al francés])

Estimado camarada Müller,

Esta respuesta que le dirijo ahora también está destinada al camarada Weber. En estos momentos estoy sobrecargado de tal manera de trabajo (y de correspondencia) que me es imposible responder directamente al camarada Weber, mucho más teniendo en cuenta que no tengo máquina de escribir para el alemán. No hay que esperar de la Oposición rusa que tome en sus manos la dirección organizativa de la Oposición Internacional. El comunista alemán puede y debe mantenerse en pie por sí mismo. La Oposición rusa puede y debe considerar que sólo es una parte de la Oposición Internacional. Por otra parte, todo esto está expuesto de forma suficientemente detallada en la carta proveniente de Moscú que les envió al mismo tiempo que ésta, y con la que estoy enteramente de acuerdo; les aconsejo publicarla.

Desafortunadamente todavía no he recibido la edición alemana de mi libro sobre el programa. Confío en que se me enviará. Todavía espero una respuesta del gobierno alemán. Pienso recibirla dentro de algunos días y saber, por fin, lo que podré hacer en consecuencia.

Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es